



## Narón y Ría de Ferrol participan en el campeonato gallego de atletismo

### FERROL

Redacción

Varios atletas de los clubes Atletismo Narón y Ría de Ferrol se desplazan a Vigo, en donde esta mañana comenzarán a disputarse los campeonatos gallegos absolutos de atletismo.

Por parte del club de Narón tienen la marca mínima para esta prueba, Roberto Tuimil

Parapar, que participará en los 110 metros vallas; Manuel Polo Gundín y José Martínez en los 10 kilómetros marcha; José Cendán, en longitud y triple; Moisés Díaz, en disco, así como Alfredo Trincado en 200 y 400 metros.

En cuanto a las mujeres estarán Gemma Durán, quien competirá en la prueba de triple y longitud; Paula Durán, en la prueba de altura y los 100 me-

tros vallas; Dulce López, en los cinco kilómetros marcha; María José Gregorio, en salto de longitud y salto de altura y María del Carmen Gregorio, que participará en la prueba de 400 metros vallas.

Por parte del Ría de Ferrol competirán en la prueba un total de 24 atletas, aunque no disponemos de la relación de los desplazados a Vigo. Todos ellos han conseguido la marca

mínima para poder tomar parte en esta competición de categoría absoluta.

En el mismo escenario también comienza a disputarse hoy el campeonato gallego de pruebas combinadas, competición en la que participarán varios atletas del Ría de Ferrol.

Los dos clubes de Ferrolterra confían en situar a varios de sus atletas entre los tres mejores de alguna pruebas.